

Jaime Pumarejo pide que **Ecopetrol** ayude a otras regiones del país

El alcalde de Barranquilla hace un llamado de solidaridad para afrontar emergencia por coronavirus.



El alcalde Jaime Pumarejo ha ido, casa por casa, entregando mercados para ayudar a familias que lo necesitan. Foto: Prensa Alcaldía Barranquilla

RELACIONADOS: BARRANQUILLA | **ECOPETROL** | ATLÁNTICO | CUARENTENA | JAIME PUMAREJO

Por: **Barranquilla** | 21 de abril 2020, 10:16 p.m.

Tras el anuncio del presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, de una ayuda por 20.000 millones de pesos para el fortalecimiento de la red hospitalaria de la capital del país durante la donación por Bogotá, el alcalde de Barranquilla, **Jaime Pumarejo**, elevó un reclamo, a través de redes sociales, en el que pedía que también se ayudara a otras regiones del país.

Temas relacionados

BARRANQUILLA ABR 08

El coronavirus ya está en las cinco localidades de Barranquilla

BARRANQUILLA ABR 07

Barranquilla nombró un gerente para atender la crisis del covid-19

BARRANQUILLA ABR 04

Sepelio camavaleiro en Barranquilla en plena cuarentena

Pumarejo aclaró que no se trata de un ataque, sin embargo, considera prudente dejar claro que esta situación ha tocado a todo el país y no solo a algunas ciudades.

El mandatario de la capital atlanticense habla sobre la solidaridad durante la difícil situación causada por la pandemia, y a su vez hace un llamado al Gobierno Nacional y las instituciones para permanecer unidos y ayudar a las personas que más se han visto afectadas ante la declaración de la cuarentena en el país.



Alcalde, usted le reclamó a **Ecopetrol** por la ayuda a Bogotá, ¿cómo califica la actitud de la empresa?

Ecopetrol anunció una donación a Bogotá, donde tiene la mayoría de sus oficinas, pero considero que debe tratarse de una de las estrategias que tienen para llegar a todo el territorio y poder asegurarse que esas donaciones lleguen a todos sus accionistas. Entendemos que muchas de las empresas privadas tienen sede en ciudades principales, donde concentran la mayoría de sus esfuerzos e irrigan a otras con sus donaciones y solidaridad en menor cuantía, porque esas son sus ciudades de origen, pero **Ecopetrol** no tiene un origen, sino que es de todos los colombianos y por lo tanto, más que reclamar por Barranquilla, lo que reclamamos es que, estoy seguro, **Ecopetrol** tiene un plan diseñado para que pueda llegar a todos los rincones de Colombia con ayuda igual de significativa. No esperaría menos de la empresa más importante y una de las más queridas por todos los colombianos.

Lea también: [En Barranquilla ya van cerradas unas 40 tiendas por falta de clientes](#)

¿Cómo ha sido el apoyo de la empresa privada en esta emergencia sanitaria?

La empresa privada ha sido un aliado muy importante, porque han ayudado y han entendido el esfuerzo importante que deben hacer durante esta cuarentena. La gran mayoría de Pymes se ha quedado en casa y ha seguido manteniendo buena parte de su nómina, y ha hecho esfuerzos increíbles de caja y de posibilidad de sostener su empresa entendiendo que es una responsabilidad por la vida de los colombianos. Las empresas que tienen la posibilidad, han dado grandes muestras de solidaridad, empresas barranquilleras y nacionales que han tenido las puertas abiertas en Barranquilla han venido retribuyéndole. Claro que siempre esperamos más, seguiremos pasando el sombrero para no solo recoger solidaridad de los grandes empresarios, sino también de los ciudadanos que siguen teniendo la posibilidad de ahorros y con ellos también hemos recibido grandes gestos de solidaridad, porque no es dar cuando lo tienes todo, es dar algo cuando tienes poco. Barranquilla ha sido solidaria y seguiremos pidiendo la solidaridad en estos momentos.

“Nuestra máxima preocupación es asegurarnos que se preserve la vida”



¿Con la prolongación de la cuarentena se darán más ayudas a personas vulnerables?

Estamos trabajando con otros alcaldes de la región Caribe y en conversaciones con el Gobierno, porque en esta crisis las alcaldías que tienen que soportar el gasto de la preparación médica e infraestructura en salud, de la implementación y el auxilio alimentario y de otros proyectos, necesitan de la colaboración y el apoyo nacional para poder continuar con el programa de auxilio. Vamos a seguir apoyando a las personas estas dos semanas, pero necesitamos un aporte significativo o una cofinanciación del Gobierno para seguir llegando a las personas más vulnerables pero, al mismo tiempo, necesitamos rápidamente, y no menos importante, hacer un llamado para que el Fondo Nacional de Garantías y las instituciones microfinancieras diseñen un mecanismo para prestarle barato y rápidamente a los trabajadores independientes, a las personas que dependen de su trabajo y no necesariamente entran en los índices de vulnerabilidad extrema.

A ellos se les dificulta acceder al crédito, pero tampoco entran en las ayudas del Estado, por ello, necesitamos diseñar una línea de auxilio que los ayude estas dos semanas, pero que también los ayude para comprar los insumos y prepararse para volver a la vida laboral durante los próximos meses con el cuidado necesario y con el apoyo del Estado mediante una línea de microcrédito efectiva y con liquidez inmediata.

Le puede interesar: [Investigan posible abuso sexual de dos policías a una mujer en un CAI](#)

¿Qué programas se sacrificarán por esta crisis?

Programas deportivos, por ejemplo, están congelados, así como las actividades pendientes de la Asamblea BID. Algunos programas han tenido que adaptarse a la virtualidad. Hemos tenido que suspender, prorrogar o eliminar muchos de los programas que teníamos este año, programas como el bilingüismo y su implementación en los colegios oficiales, programas deportivos, culturales. Es decir, mucha de nuestra oferta institucional y de nuestras obras están siendo suspendidas por cuenta de la emergencia, pero nos estamos reinventando para poder llegarle a la ciudadanía en sus hogares.

¿Cuál es su máxima preocupación por la situación?

Nuestra máxima preocupación es asegurarnos que se preserve la vida, pero que al mismo tiempo podamos asegurarnos que los barranquilleros sufran lo menos posible y durante el menor tiempo posible. Eso significa tener una preparación médica adecuada, pero al mismo tiempo asegurarnos que la gente pueda preservar su empleo, su ciudad, su dignidad y que Barranquilla esté a la altura de las necesidades que le exige el momento.

- ❖ Vendaval afectó cerca de 200 casas en Concordia, Magdalena
- ❖ Un joven con covid-19 violó la cuarentena para ir a un banco
- ❖ Ayuda facial en 3D para personal médico - NO Publicar-
- ❖ Lanzan alerta por incremento en casos de dengue en Caldas

BARRANQUILLA



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante. Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Empodera tu conocimiento

SIMÓN BOLÍVAR 10:05 P.M.

Bolívar si buscó la monarquía

ECOPETROL 09:45 P.M.

'Cada inversión está siendo vista con detalle': Ecopetrol

EMPLEO EN COLOMBIA 09:14 P.M.

Una apuesta por la salud y el empleo / Opinión

CORONAVIRUS 08:52 P.M.

Sectores que vuelven ocupan a 4 millones de trabajadores

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

ARMENIA 10:00 P.M.

Un joven con covid-19 violó la cuarentena para ir a un banco

Caso es investigado por Fiscalía, que analizará si le imputarán cargos...



MEDELLÍN 10:00 P.M.

'Mi vida pasa ahora por un momento muy complejo'



CORONAVIRUS EN COLOMBIA 07:28 P.M.

Cuarentena en Medellín: el diario de lo que pasa en la ciudad



PANDEMIA 07:28 P.M.

Otros cinco muertos deja la covid-19 en el Valle del Cauca



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

